

令和6年7月31日 志村さかした保育園

毎日暑い日が続き、本格的な夏がやってきました。子どもたちにとっては大好きなプールや水遊びを思い切り楽しめる8月。汗をかきながらも毎日元気いっぱいに過ごしています。水遊びを通して冷たい水の感触を楽しんだり、屋上では大きなプールで元気いっぱい泳いでいます。8月は夏ならではの感染症も流行する時期です。沢山遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体の変化に気をつけって、暑い夏を元気に過ごしていきます。









『プール・水遊びなど、夏の遊びを存分に楽しむ』 『休息をしっかり取りながら、暑い夏を健康に過ごす』

めろん組	夏ならではの遊びを友達と十分に楽しみ、当番活動など遊びや生活の中で、自分なりに 目標や気づきをもって、力をじっくりと発揮できるようにしていきます。また、集団生活の中 で自分の思いを通すだけでなく、他の考えを受け入れることや様々な考え方があることを 理解しながら過ごしていきます。
ぶどう組	プール活動を通して涼を感じながら、のびのびと体を動かして遊びます。図鑑や絵本を見て、夏のさまざまな自然現象に興味を持てるようにしていきます。子ども同士の関わりを見守りながら状況に応じて言葉を補ったり、友達への声掛け促したり、子ども同士の伝え合いを支えていきます。
りんご組	プールでは泳いでみたり体を動かしたりと、色々な事に挑戦をしながら自信をつけられるようにしていきます。また、夏の生活の仕方を知り、健康に過ごし、異年齢児との交流を深めながら自分でもやろうとする気持ちを高めていきます。
もも組	夏の暑さを感じながらプールではワニ泳ぎやバタ足、顔つけなど全身を使い楽しんでいきます。トイレトレーニングでは、個々のタイミングを見ながらトイレに誘い、トイレで排泄する機会を増やし、喜びを共感していきます。
みかん組	十分な水分や休憩を取りながら暑い夏を健康に過ごしていきます。また保育者や友達と 一緒に、水あそびの面白さや気持ちよさを味わっていきます。午睡明けに無理なくトイレ に誘い、座ることでトイレに慣れていきます。
いちご組	夏にしか体験できない水あそびを楽しんだり、沐浴で汗を流す事で暑い日も気持ちよく過ごせるようにしていきます。又、体を動かすあそびにも興味を持ち始めているので、好奇心を伸ばし、色々な事にチャレンジしていきます。





おすすめ本

8月のおすすめ絵本「でんしゃにのって海へいったよ」を紹介します。

夏といえば海。その海まで家族3人で電車に乗ってお出掛けするお話しです。レトロな可愛い電車に乗ったりモノレールに乗ったりしながら江の島を旅行した気分になれる1冊。どうぞ絵本の森へお越しください。

絵本の森担当 吉田

夏期保育に入ります

毎日暑い日が続き、異常な暑さが続いています。毎日のプール遊び等、子ども達は大人が思っている以上に体力を消耗し疲れも出てきます。元気に見えても体調を崩しがちです。ご家庭でも十分に休息をとり、健康で元気に過ごせるようにしましょう。夏期保育中は職員も順番に休暇を取らせていただいております。夏期保育期間、特にお盆期間は業者もお休みです。保護者の方がお休みの時はお子さんも一緒にお休みにご協力をお願いいたします。

路上駐車禁止のお知らせ

7:30~8:30は志村坂下小のスクールゾーンとなっております。行政からの通達もありましたご対応の程よろしくお願いいたします。

今後の予定

☆9月2日(月)引き渡し訓練

1年に1度の訓練です。お忙しいとは 思いますが、皆さんご参加くださいますよう お願いいたします。

☆9月13日(金)敬老会を開催します 遠方から来られる方は予定していただき ますようお願いいたします。

☆10月12日(土)運動会

高島平1丁目公園にて運動会を行います。

※詳細については後日お知らせいたします。

かとまりほいく

7月5,6日(金、土)の2日間でお泊り保育に参加した4歳児ぶどう組。午前中はヨーヨー釣り、的あて、輪投げ、魚釣りコーナーにかき氷とベビーカステラを食べ、夏祭りを楽しみました。おやつはポップコーンを食べながら映画観賞会。夜は花火や園内探検。初めての経験ばかりでワクワク、ドキドキの2日間でした。

サマーキャンプ(5歳児)

7月18,19日。1泊2日で千葉県の南房総まで行ってきました!1日目は岩井海岸で海遊び、スイカ割り、夜は花火を楽しみました。2日目は鴨川シーワールドでシャチやイルカのショーを見てきました!沢山の初めての経験をして、充実した2日間を過ごすことができました。

